

cependant a l'air ignoble et un caractère de la basse méchanceté et de l'insatiable cruauté; il n'a pour tout instinct qu'une fureur aveugle, qui ne connaît, qui ne distingue rien, et qui lui fait souvent dévorer ses propres enfants et déchirer leur mère, lorsqu'elle veut les défendre. Or, le lion souvent oublie qu'il est *le roi*, c'est à dire le plus fort de tous les animaux; et marchant d'un pas tranquille il n'attaque jamais l'homme, à moins qu'il ne soit provoqué; le tigre au contraire, quoique rassasié de sang, saisit et déchire une nouvelle proie avec la même rage:—il desole le pays qu'il habite.

### **Conclusion.**

On en voit bien que, si à la force naturelle d'un homme, ou bien à la puissance d'un rang, n'est pas jointe la noblesse du coeur, la clémence et la magnanimité: un tel homme ressemblera par son caractère au tigre. D'ailleurs, l'homme est la plus noble, la plus parfaite, et la plus belle créature divine.....

---

## **6) Le Cygne.**

Dans toute société, soit des animaux, soit des hommes, la violence est détestable, tandis que la douce autorité fait les rois. Le lion et le tigre sur